



りゅう

おう

令和6年度 学校通信 7月号 (No.4)

# 龍王

飯塚市立八木山小学校

令和6年6月27日

文責

安藤 泰生

梅雨の時期、八木山小の子ども達は雨の日は体育館でボール等で元気に遊び、梅雨の晴れ間には運動場で鬼ごっこや中庭で虫探しをしたりしながら楽しく過ごしています。

近頃は、昼休みに各学年部の子ども達がヤギの「ゆきちゃん」の世話をしてくれるようになりました。自分たちで決めた「散歩」「ブラッシング」をしてくれています。ゆきちゃんと触れ合い、仲良くする姿はとても微笑ましいです。



( 草をあげている様子 )

本年度重点目標「思いやりの心を持つ やさしい子」の育成

## みんなでやり遂げた「プール掃除」！ (協働)

6月4日(火)の5・6校時に全校で「プール掃除」を行いました。低学年部はプールサイドをほうきで掃き、中学年部と高学年部はプールの中をたわしとデッキブラシで磨いたり、水を運んだり、みんなで力を合わせてプール掃除をやり遂げることができました。

(写真の様子)また、保護者の方も掃除に参加していただいたおかげで、プールがきれいになりました。保護者の皆様、ありがとうございました。



## 自分の歯を大切に学習！ (健康教育)

本校では、日頃より子ども達は給食後に歯磨きをしています。これは、歯を大切にすることは、体の健康につながるからです。そこで、子ども達の虫歯を減らすために、虫歯の原因や虫歯の仕組みを教え、自分で虫歯を予防する実践力を身に付けることをねらい学習を行いました。

養護教諭の平林先生が各学年部の教室で電子黒板等を使って、わかりやすく授業を行いました。学習後、家でお菓子の量を減らした子や面倒がらずに歯磨きをするようになった子も見られました。



( 低学年部の学習の様子 )

# 凡事徹底「3つのこと」を子ども達ができるように！



- 最後まで話を聞くことができる
- あいさつができる
- 返事ができる

先日学校前のバス停で地元の方とお話をした際に「八木山小学校の子ども達はよく挨拶ができますね。」と言われました。私は、とても嬉しくて、全校帰りの会で子ども達に報告をしました。子ども達も嬉しそうでした。「あいさつ」をすることは大切なことですが、いつでも当たり前に行えるようになることはなかなか難しいことです。「継続は力なり」私たち職員は、子ども達に「3つのこと」が当たり前に行えるよう徹底して指導することにしました。保護者の皆様や地域の皆様にもご協力いただけると幸いです。



## 7月行事の予定



※ 変更することがあります。ご了承ください。

1日(月)	委員会活動⑥
3日(水)	小中一貫教育の取組「人権学習の授業交流」(鎮西中1・2年)
4日(木)	4年見学旅行(鎮西小と合同)
8日(月)	八木山小体験入学(中国より2・4年の子2名。19日まで)
9日(火)	ALT(ナディーン先生)外国語の学習 避難訓練(土砂災害)⑤ ※ 農楽園(避難場所)での引き渡し訓練
10日(水)	外国語専科(上原先生)と外国語の学習6年 習字の指導(学習支援ボランティア 大谷先生)
11日(木)	オンライン英会話6年 横笛指導(学習支援ボランティア 木村先生) プール納会⑤ ※雨天時12日
12日(金)	外国語専科(上原先生)と外国語の学習5・6年
16日(火)	個人懇談 外国語専科(上原先生)6年
17日(水)	個人懇談 着衣泳③④
18日(木)	代表委員会⑤
19日(金)	学校安全の日 終業式
20日(土)	八木山小夏の行事「平和のつどい・夕涼み会」
○ 夏休み 7月20日(土)～8月31日(土)	
○ 夏休み中の出校日 8月6日(火)・27日(火)・28日(水)	
○ 2学期始業式 9月2日(月曜日)	

### 「平和のつどい・夕涼み会」開催の案内

- 期日 7月20日(土)17時より、場所 八木山小学校 体育館
- ・ 「平和のつどい」・・・6年生の「修学旅行(平和学習)の報告」
- ・ 「夕涼み会」・・・子ども達と一緒に花火 等

※ 保護者の皆様・地域の皆様、八木山の子ども達と平和の願いを込め、牛乳パックで灯籠を作ります。お待ちしております。詳しいことは、後日お知らせ致します。

